



PALABRAS DEL
EXCELENTÍSIMO
EMBAJADOR DEL JAPÓN,
SEÑOR EIICHI KAWAHARA



En ocasión de la
demostración de tambores japoneses por Taiko Masala

Martes 3 de febrero de 2015, 11:15 horas

Primero quisiera tomar un tiempo para agradecer a las autoridades del



Instituto Austriaco Guatemalteco

por su colaboración a lo largo de los años, facilitando sus instalaciones para las actividades deportivas y culturales de la escuela y la comunidad japonesa.

Quiero contarles que en este mes de febrero, iniciamos nuestras actividades para conmemorar el (80)ochenta aniversario de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala.

Este día, presentamos una demostración de instrumentos tradicionales japoneses: tambores y flauta. Espero que lo disfruten.

Del mismo modo vamos a organizar diversos programas culturales y sus detalles serán publicados en nuestra Pagina web y Facebook. Les invito a visitar estos sitios y participar a nuestros eventos.



Es mi deseo que este año de ochenta aniversario sea la ocasión para darles a conocer más sobre la relación de colaboración que hemos tenido entre Japón y Guatemala, y sus logros en el tema de salud, educacion, prevención de desastres, ambiente entre otros.

Disfruten la presentación!

Muchas gracias.